

Las representaciones de la Guerra hispano-norteamericana del 98 en la prensa periódica argentina

Hebe Carmen Pelosi

Nuestro objetivo es mostrar la recepción que la guerra hispanoamericana tuvo en la prensa periódica argentina. La colectividad española, numerosa, organizada y gravitante en la vida del país, mantiene lazos afectivos y parentales con la madre patria y la guerra moviliza los sentimientos que se traducen en adhesión y colaboración económica a los esfuerzos realizados en España.

La prensa periódica argentina informa sobre el curso del conflicto al mismo tiempo que toma posición y refleja los distintos sectores sociales e ideológicos que la inspiran.